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Bahnhof Worringen 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Beschluss: 
Die BV Chorweiler beauftragt die Verwaltung,  ein Konzept in Zusammenarbeit mit der Deutschen 
Bahn, zeitnah zu erarbeiten und umzusetzen, das folgendes beinhaltet: 
 

1. Die Gestaltung des  Tunnels des S-Bahnhofes Köln-Worringen zu einem angstfreien Raum, 
durch ausreichend helle Beleuchtung und hellen Wandbelägen oder Anstrich, sowie Beseit i-
gung dunkler, nicht einsehbarer Ecken und Nischen. 

2. Die Verbesserung des Äußeren Eindrucks des Backsteingebäudes (Stellwerk)  ,durch z. Bsp. 
Entfernung von Illegalen Graffiti und  vorbeugenden Projekten zur Gestaltung, durch legale 
Mal- oder Spraykunst oder Gleichwertigem 

3. Die Gewährleistung barrierefreier Zugänglichkeit der Bahnsteige auch bei Defekten der Auf-
züge. 

4. Installation von Notrufeinrichtungen im Fußgänger-Tunnelbereich 
5. Die Grünpflegemaßnahmen auf dem Gelände des S-Bahnhofes Worringen sind zeitnah und 

entsprechend der Notwendigkeit, so durchzuführen, dass ein gepflegter und sicherer Bahn-
hof jederzeit gewährleistet ist. 

 
Begründung: 
Der Runde Tisch im November2018, besetzt mit politischen Vertretern aus der BV -Chorweiler, Deut-
sche Bahn, KVB, AWB, Wohnungsamt, Ordnungsamt, Landes- und Bundespolizei, Bürgeramt Chor-
weiler sowie der Vonovia und Vertretern der Bürgerschaft aus Worringen und Rogge n-
dorf/Thenhoven hat intensiv den Zustand des Bahnhofes und die Zustände rund um den Bahnhof 
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diskutiert. 
Gemeinsames Anliegen war dabei , die barrierefreie und angstfreie Nutzung des Bahnhofes,  
auch bei Ausfall der Aufzüge, langfristig sicherzustellen.  
Bisher  hat die Deutsche Bahn nur einmal einen Rückschnitt des Grüns durchgeführt, den Müll weit-
gehend beseitigt und bauliche Mängel beseitigt. 
Diese Anstrengungen müssen, um den positiven Effekt beizubehalten,  aber regelmäßig erfolgen.  
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